

DEBATE POLITICO EN TARAZONA

Recientemente, la lucha dialéctica que venía produciéndose en los pasillos de nuestro Ayuntamiento, ha dado a luz a unos "panfletos" políticos que nuestros vecinos han podido leer. En primer lugar apareció el texto del PSOE hacia principios de octubre y posteriormente unas tres semanas más tarde el de I.U. Reflejamos en esta página los dos documentos íntegramente para la "posteridad". El Colectivo Tempero que publica éste periódico, no se pronuncia como es de suponer con ninguna opción, aunque cada uno de sus componentes a nivel particular tenga sus ideas formadas. Solamente esperamos que el debate suscitado haya servido para aclarar una serie de puntos que son de suma importancia para la convivencia de nuestro pueblo.

INFORMACION MUNICIPAL

Ha pasado algo más de un año desde que se celebraron las últimas elecciones municipales, y consideramos necesario dar una explicación de la actividad desarrollada en el Ayuntamiento por nuestro partido, en el que gran número de tarazoneros depositasteis vuestra confianza.

Finalizadas las elecciones, el Grupo Socialista hizo una propuesta de gobierno de colaboración en el que participaban todos los grupos con representación, según su resultado en las urnas.

Este ofrecimiento, ¡Cómo no! fue rechazado por el Grupo de Izquierda Unida, incapaz de compartir con nadie responsabilidades de gobierno.

El Grupo Socialista, como respuesta, se abstuvo en la votación de Alcalde, y aunque no cuestionó la persona de Francisco Picazo, tampoco la apoyó.

En la formación del equipo de gobierno se nos ofreció una presencia minoritaria, y aunque la razón y la experiencia de otros años aconsejaba no aceptar, se intentó colaborar, dando un margen de confianza al grupo mayoritario, aunque sin comprometerse a nada.

Hasta final del año la situación en el Ayuntamiento iba empeorando por el espíritu autoritario que impulsaba a los concejales de I.U., que dirigían en solitario y de una manera ineficaz el destino del pueblo. El año finalizó con una desastrosa e impresentable discusión de unos presupuestos realizados en dos días con una absoluta falta de planificación. En un alarde de improvisación y de chapucismo, a nuestro grupo se le dió dos días antes del debate una copia del presupuesto, que después no se parecía en nada al que se discutió. La propuesta del Grupo Socialista no fué disparatada, pedir más tiempo para examinarlo, sin embargo, el grupo mayoritario, en otros aspectos tan parsimonioso tenía en esta ocasión una gran prisa (totalmente innecesaria, se han aprobado otros presupuestos hasta en Agosto) y aprobó el mismo con la ayuda del grupo de A.P. No se tardaron ni dos días en aparecer problemas presupuestarios con la banda de música.

Lo anterior, unido a la improvisación en el tratamiento de temas fundamentales; a que las competencias de nuestros concejales eran meramente simbólicas y a una actuación del Alcalde totalmente discriminatoria hacia nuestra concejal Delegada de Sanidad, por el hecho de ser mujer hizo que nuestro grupo renunciara a formar parte de la Comisión de Gobierno y a las delegaciones que tenía asignadas, pues no se quería ser tapadera de nada ni de nada.

Pese a las declaraciones del Alcalde por radio y prensa, y a las críticas demagógicas (es su especialidad) de los concejales de I.U., todavía este grupo no se ha defendido de ninguna de las acusaciones que se le hicieron, pues evidentemente eran ciertas.

Han pasado varios meses desde aquello y todo continúa exactamente igual: Las decisiones se toman a salto de mata, no hay planificación, no se admiten sugerencias, las

consultas a concejales, salvo raras excepciones brillan por su ausencia, la información municipal deja mucho que desear cuando se facilita; en fin, un auténtico caos a nuestro modo de ver.

El equipo de gobierno, tras nueve años al frente de la gestión municipal, se encuentra totalmente agotado, no existen ideas ni imaginación suficiente para llevar adelante, con un mínimo de dignidad, la dirección del pueblo, y en estos momentos, el Grupo Socialista se perfila como la única alternativa válida y auténticamente progresista frente al conservadurismo real que caracteriza la política que sigue en estos momentos el gobierno, (o mejor dicho, el desgobierno) existente hoy en Tarazona.

Todo tarazonero sabe las enormes lagunas que el no hacer de nuestros dirigentes está dejando en nuestro pueblo, y estas son algunas de las preguntas que todavía están por contestar por parte de nuestras autoridades:

- ¿De quién es la responsabilidad de las chapuzas en el asfaltado de las calles?
- ¿Cuál es la situación en el arreglo de la Avda. de Madrigueras? ¿Por qué este arreglo, que es tan cargo el que no están de acuerdo los vecinos, se termina justo en el solar del alcalde?
- ¿Qué se ha hecho para fomentar el regadío, como se acordó en un acuerdo plenario?
- ¿Cuáles son los criterios que se siguen en las contrataciones temporales?
- ¿Para cuándo el parque en Tarazona?

Y por último y como cosa reciente ahí tenemos la Feria, un ejemplo más de lo que es la improvisación y la falta de organización y con preguntas a responder tales como:

- ¿Quién cambió la obra de teatro sin consultar a nadie?
- ¿Por qué se cambió el itinerario del encierro?
- ¿Qué habría pasado si llega a estar cortado el callejón?
- ¿Por qué tantas ganas de buscar un culpable, y no se acepta el fallo de organización?

El Partido Socialista finaliza esta comunicación al pueblo de Tarazona ofreciendo a todos los ciudadanos nuestro Grupo Municipal, como intermediario para trasladar al Ayuntamiento aquellas ideas que estimen oportunas, garantizando a quien confíe en nosotros que cualquier sugerencia que nos ofrezca será tratada por nuestro grupo, y propuesta, en su caso, al Ayuntamiento.

INICIATIVAS Y PROPUESTAS DEL GRUPO SOCIALISTA AL AYUNTAMIENTO.

- Regadío y Plan de Concentración Parcelaria.

Se propone la realización de un Pleno Extraordinario para tratar el tema del regadío. El Grupo Socialista es el único que se muestra favorable incondicionalmente a su puesta en marcha.

ACUERDOS Y RESULTADOS:

Que el Alcalde convocaría Pleno cuando contase con toda la documentación.

- Retribuciones de Alcalde y Concejales.

Se propone estudiar el tema de las retribuciones que perciben el alcalde y los concejales por sus funciones.

ACUERDOS Y RESULTADOS:

Se deja sobre la mesa para tratar en el presupuesto de 1988. Posteriormente, en este presupuesto el Grupo Socialista propone un aumento del 5% igual que el de los funcionarios. Por parte del resto de los grupos se aprueba una subida media del 25%.

- Periodicidad de Plenos.

Se llama la atención por llevar 5 meses sin convocar un Pleno Ordinario. El secretario, a petición del Grupo Socialista lee un informe donde se muestra que no se cumple la legalidad vigente. Se propone que no vuelva a suceder tan lamentable suceso, no aprobándose con la abstención de A.P. y Grupo Independiente.

- Universidad Popular.

Se llama la atención por la situación de la Universidad Popular, algo desorganizada; sin un programa definido de actuación, y sin ninguna claridad en la gestión. Se propone crear una comisión gestora y convocar un concurso público para cubrir la plaza de coordinador.

ACUERDO Y RESULTADOS:

Se acuerda crear la comisión gestora, no así la plaza de

coordinador argumentando el Grupo de I.U. que en dicho caso se debería pagar la cuota de la Seguridad Social al trabajador, mientras que en la situación actual no. No deja de ser extraño el argumento procedente de un grupo comunista.

- Regulación del tráfico.

Se propone al pleno que se solicite un estudio del tráfico en Tarazona, con indicación de las posibles soluciones a sus problemas.

ACUERDOS Y RESULTADOS:

Se acuerda solicitarlo a la Dirección Provincial de Tráfico. Se desconoce si se hizo.

- Plan de Empleo Local.

Se propone crear una partida presupuestaria para promocionar el empleo mediante alguna fórmula, como por ejemplo, subvencionando créditos.

ACUERDOS Y RESULTADOS:

Se acuerda crear la partida y estudiar algún mecanismo para utilizarla junto a la Junta de Empleo. La partida no se creó en los presupuestos y este acuerdo fue olvidado.

- Carencia de solares.

Se propone permutar un solar del Ayuntamiento por otro a la Campiñonera «La Manchega».

ACUERDOS Y RESULTADOS:

Se acuerda iniciar conversaciones con la Cooperativa «La Manchega». Según nuestra noticias, esto no ha ocurrido.

- Criterios de contratación de personal.

Se propone la aprobación de una serie de criterios, que estimamos justos, para la contratación de personal laboral que realice funciones en el Ayuntamiento, con arreglo a un baremo basado en las cargas familiares, antigüedad en desempleo y edad de los solicitantes.

ACUERDOS Y RESULTADOS:

Se pasa la moción a la Junta Local de Empleo, ésta desestima la moción.

- Análisis clínicos.

Se propone solicitar que semanalmente, se recojan en Tarazona las muestras necesarias para los análisis clínicos, evitando desplazamiento a Albacete para los interesados.

ACUERDOS Y RESULTADOS:

Se aprueba por unanimidad. El INSALUD contestó, denegándolo provisionalmente por carecer del personal necesario.

PSOE

TARAZONA DE LA MANCHA

SEPTIEMBRE, 1988



ALBERTO-TV



LA EXPOSICION MAS AMPLIA EN TV Y VIDEOS.

THOMSON

SIEMENS

PHILIPS

ELBE

LOEWE

SERVICIO TECNICO PROPIO

5 AÑOS DE GARANTIA

APARATOS DE IMPORTACION

VIDEOCLUB

FELIZ NAVIDAD

VIRGEN 44

Telf. 480743

Y PROSPERO AÑO NUEVO PARA TODOS MIS CLIENTES